

## CHAPITRE V

### CONCLUSION ET SUGGESTION

#### A. Conclusion

Basé sur les résultats et de la discussion de la recherche ci-dessus, on trouve que pour déterminer l'efficacité de l'application *Test De Conjugaison*, une méthode expérimentale a été utilisée. La première étape consiste à faire passer un pré-test aux étudiants en classe expérimental. La deuxième étape a traité les étudiants de la classe expérimentale utilisant l'application *Test de Conjugaison*. La troisième étape consiste à réaliser un post-test aux étudiants de la classe expérimentale. Après avoir obtenu les données, le chercheur a obtenu les résultats du calcul en utilisant SPSS. Résultats du calcul de la compétences à conjuguer l'imparfait montre qu'environ 81% des étudiants ont connu une augmentation de leurs compétences. La résultat d'expérimentation réalisée en classe A 2022 avec l'application Test de Conjugaison montrent que l'utilisation de l'application Test de Conjugaison dans l'apprentissage de la conjugaison l'imparfait est efficace.



## B. Suggestion

Sur la base des conclusions ci-dessus, plusieurs suggestions sont avancées comme suit. Premièrement, Il est conseillé aux professeurs de la langue française de niveau A2 d'utiliser cette l'application car sur l'application *Test de Conjugaison* il se trouve beaucoup des exercices de conjugaison spécifiquement la conjugaison des verbes à l'Imparfait. La deuxième, l'application *Test de Conjugaison* doivent être effectués à plusieurs réunions d'apprentissage. Ensuite il est recommandé aux étudiants Française de pratiquer à conjuguer des verbes à l'Imparfait pour améliorer leurs compétences grammaticale et aussi cette recherche peut être utilisée comme source de référence.

